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Puisqu'il y a enquête publique, je veux vous dire mes craintes devant l'augmentation de
l'activité de l'aérodrome, craintes que ce plan ne calme pas!

En effet, s'inquiéter du bruit est,certes, un élément important car la qualité de vie dans les
jardins autour de cet aérodrome risque d'être bien entamée durant les deux mois d'été
notamment , ce qui est dommageable pour les locaux comme pour les estivants qui
recherchent ici, la nature et le calme.

Mais l'augmentation de l'activité de l'aérodrome va également accroître le risque d'accidents
ce qui n'est pas anodin...

De plus, ce projet est en contradiction totale avec les enjeux environnementaux aujourd'hui
cruciaux, vitaux!! Pourquoi favoriser une activité qui brûle des énergies fossiles pour
l'amusement de quelques-uns au détriment de tous!?

Cordialement,

Anne-Christine Vermeulen, habitante de Luc-sur-Orbieu
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